



Patricia Armendáriz se destapó para ser gobernadora de Chiapas

La diputada federal por Morena buscará ser la coordinadora estatal de los Comités de Defensa de la 4T



La diputada federal, **Patricia Armendáriz**, se destapó para ser gobernadora de Chiapas. Mediante un mensaje en redes sociales, anunció que se inscribirá al proceso de selección para ser coordinadora estatal de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

“Amigos y amigas de Chiapas, es un gusto para mí anunciarles que he tomado la decisión de inscribirme en el proceso de selección de coordinadora estatal de los comités de la defensa de la 4T en Chiapas. Debemos dar continuidad y fortalecer el crecimiento y la justicia social”, publicó este 20 de septiembre en la red social X, antes Twitter.

La legisladora por Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aseguró estar preparada para dar este paso.

[Patricia Armendáriz se destapó para ser gobernadora de Chiapas - Infobae](#)